
 
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-

CEARÁ 

 

REQUERIMENTO Nº 080/2019 

 

  O Vereador infra-assinado, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, 

requer a V. Exa., após ouvido o Plenário, encaminhar o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Roger Neves Aguiar, bem como à Secretaria Municipal de Obras, solicitando 

que seja imediatamente feito o serviço de abertura de um trecho de estrada de 

aproximadamente 800 metros, que tem como finalidade facilitar o transito de pessoas na 

Localidade de Pereiras.  

Lembrando que esta obra se faz de primordial importância aos habitantes da 

localidade, e que com a execução de tal serviço, terão seu deslocamento bastante 

reduzido, trazendo economia segurança e conforto, facilitando assim a vida de todos. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 de setembro 

de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 

 

                                                              

                                                       

 

 

 

 



 
 

 

 

Justificativa 

 

A população de Pereiras enfrenta grandes dificuldades ao se deslocar para os 

arredores do Perímetro Irrigado Baixo Acaraú e trechos de localidades circunvizinhas, 

como Alpargatas, Queimadas e Lagoa dos Carneiros.  

Com o propósito de felicitar aquela população, seria oportuno que a Prefeitura 

Municipal de Marco executasse um trabalho de abertura de um trecho de estrada de 

aproximadamente 800 (oitocentos) metros na Localidade, o qual não comprometerá de 

forma significativa os cofres do Município, dado o baixo custo para a realização. 

Pelos motivos expostos e por saber que o bem-estar dos munícipes é o objetivo 

maior desta Casa Legislativa, assim como do Poder Executivo de Marco, rogo aos meus 

Pares, assim como ao Senhor Prefeito Municipal e à Secretaria Municipal de Infraestrutura, 

que não meçam esforços quanto à realização do serviço aqui proposto. 

Certo de contar com a apreciação e aprovação deste Requerimento, renovo 

sinceros votos de estima e apreço.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 de setembro 

de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 


